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De nuestra mayor consideración : 

Rafaela, 24 de julio de 2024 
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Como es de público conocimiento, desde el mes de junio se 
renovó la Comisión Directiva de la Federación de Entidades Vecinales de Rafaela. 

Creemos que es de buena práctica y sería muy de nuestro 
agrado concurrir en visita de cortesía al Concejo, oportunidad en la que también podrían 
delinearse líneas de trabajo conjunto que las partes consideren oportunas. 

Sin más, le saludamos atte. 

Por FEDERACIÓN DE ENTIDADES VECINALES DE RAFAELA 

Vicepresidente Secretaria 

Federación de Entidades Vecinales de Rafaela - federacionvecinalesrafaela@gmail.com 




